
 

COMPTE-RENDU DE REUNION 

COMMISSION Gestion des Compétitions 

Date : 21 juin 2021 Heure : 14h00 Lieu : DOF 

Animateur : Jean BLANCHETIERE 

Secrétaire de séance : Jean BLANCHETIERE 

Participants : 
Thierry AUBERT – Philippe CHERADAME – Romain FELDHOFER – Brigitte FRANCOIS 
– Clément LOUDJANI 

POINT 1 A L’ORDRE DU JOUR 

Discussion : 

Le but était d’abord de nous réunir en présentiel au terme d’une saison frustrée de 
compétition et d’amorcer 2021/2022 en programmant certaines dates : 

➢ Sur Footclubs, 

Validation des pré-engagements D1 – D2 – D3 pour le samedi 24 juillet  
Engagements D4 - u15 - u18 pour le samedi 28 août 
Engagements u13 – u11 pour le vendredi 03 septembre 
Engagements u9 – u7 pour le vendredi 03 septembre 

➢ Prochaines réunions de la commission, les lundis 16 et 30 août 

 

POINT 2 A L’ORDRE DU JOUR 

Discussion : 

Un partage des idées a eu lieu pour donner suite aux retours du sondage en u15 et u18. 
Malgré qu’elle soit légèrement majoritaire, sur les 20 réponses reçues, la pratique à 8 joueurs 
ne semble pas d’un intérêt primordial. 
Plusieurs questions nous interpellent outre le fait de faciliter la composition d’une équipe. 

➢ Les dimensions du terrain, dans quel sens le prenons nous : sur la largeur avec des 

grandeurs de buts de jeu à 7 ou sur la longueur en la réduisant et en y mettant des 

buts déplaçables à 11 (les clubs en sont-ils équipés). 

➢ Le jeu à 7 ou 8 joueurs prépare moins bien le passage en Seniors 

➢ Ce type de rencontre permet beaucoup moins de former les jeunes arbitres 

➢ Les Ententes ou Groupements sont toujours d’actualité. Pour ce dernier, pas 

nécessaire de créer un club spécifique, les joueurs restent licenciés dans leur club 

d’appartenance. Seul un interlocuteur nommément désigné doit être signifié aux 

instances. 

➢ A 8 joueurs, permet de ne laisser personne sur la touche  

 
Des phases de brassage auront lieu en septembre dès le premier ou second samedi. 

 

Conclusions : 

Notre grosse préoccupation sera de proposer au plus vite et en peu de temps une 
compétition la plus adaptée à notre district ; c’est pourquoi nous souhaitons que les clubs 
répondent dans les délais pour les engagements. 
 
Pour les SENIORS, nous reconduirons, suivant les règles dictées, les groupes de l’année 
passée. 
 
Deux personnes vont être proposées au comité de Direction pour venir compléter notre 
commission. 

 
Le Président et secrétaire du jour 

Jean Blanchetière 


